

Alfred Wimmer  
Vorsitzender

DI Hannes Fischnaller  
Geschäftsführer

---

*English text on next page*

## **Wohnraum für geflüchtete ukrainische Studenten**

Graz, am 20.03.2022

Liebe Studentinnen und Studenten aus der Ukraine,

der Heimverein Austria hat beschlossen den Ukrainerinnen und Ukrainern in dieser schweren Zeit beizustehen. Wir sind ein Verein der sich aus katholischen, nicht farbentragenden Studentenverbindungen konstituiert und besitzen ein Haus in Graz, Österreich. In diesem Haus stehen Wohnungen zur Verfügung. Wir bieten diese Wohnungen Studenten aus der Ukraine an, die das Land wegen des Krieges verlassen mussten. Für die ersten 12 Monate stellen wir die Wohnungen kostenlos zu Verfügung, danach besteht die Möglichkeit sie zu einem vergünstigten Mietzins zu mieten. Die Unterbringung erfolgt in Wohngemeinschaften. Zum Beispiel eine 100 m<sup>2</sup> Wohnung mit 3 Zimmer in der bis zu 6 Bewohner Platz haben. Das Haus liegt zentral gelegen in der Heinrichstraße direkt im studentischen Leben von Graz und wird vor allem von Studenten bewohnt.

Graz ist eine Studentenstadt mit etwa 300.000 Einwohnern und hat vier Universitäten die von ca. 50.000 Studenten besucht werden.

Das Angebot richtet sich an Männer und Frauen gleichermaßen. Voraussetzungen sind:

- Durch den Krieg in der Ukraine zum Verlassen des Landes gezwungen
- Student oder gewillt zu studieren
- Über 18 Jahre alt

Angehörige von Studenten können in Härtefällen mit aufgenommen werden, wenn es die Wohnsituation zulässt.

Die Aktivitas der Grazer Studentenverbindungen werden Euch willkommen heißen.

Bei Interesse und für weitere Informationen bitte E-Mail an:

[h.fischnaller@gmail.com](mailto:h.fischnaller@gmail.com)

Sprachen: Deutsch, English, Italiano

Mit freundlichen Grüßen



DI Hannes Fischnaller  
Geschäftsführer